
素晴らしい仲間や環境で野球をすることができ、本当
に充実した5年間でした。
クラブ選手権優勝や日本選手権出場などここでしか味

わうことのできなかった経験は私にとって素晴らしい財産
となりました。
２年間主将を務めさせて頂き、苦しい時期もありました

が、結果として実り本当に報われました。後輩たちにはさら
に上を目指して頑張ってもらいたいと思います。
最後になりましたが、球友会に携わり尽力して下さった

皆様をはじめ地域の方々、あたたかいご支援ご声援本当
にありがとうございました。


